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私立大学図書館協会西地区部会 九州地区協議会 

2022（令和 4）年度 第 2 回定例幹事会 議事録 

 

1. 日  時 2022（令和 4）年 12 月 2 日（金）12 時 55 分～13 時 25 分 

 

2. 開催形態 Web 会議（Zoom） 

 

3. 参 加 校  

地区別・職務上 

内規第３条による 
大 学 名 役 職 名 氏  名 

福岡北部 
日本赤十字 

九州国際看護大学 
図書係長 多川 綾子 

福岡南部 福岡女学院大学 課員（司書） 小野 未来子 

九州中部 別府大学 
事務長 畑中 美智子 

図書館事務 田中 陽子 

九州南部 宮崎国際大学 

館長 河原 国男 

書記 松田 奈々 

司書 増田 菜穂 

九州地区理事校 福岡工業大学 
事務部長 中島 良二 

係長 稲吉 貴元 

内規第 3 条第 2 号 

による出席               

[前理事校] 

（福岡工業大学） 兼務 兼務 

内規第 3 条第 2 号 

による出席               

[次期理事校] 

久留米大学 

課長 野田 俊介 

参事 福田 力 

内規第 3 条第 3 号 

による出席               

[今年度協議会総会当番校] 

筑紫女学園大学 主査 半田 隆 

内規第 3 条第 3 号 

による出席 

［次年度協議会総会当番校］ 

活水女子大学 図書課長 奥村 治輝 

 

4. 議  事 

1）開会挨拶を理事校 福岡工業大学が行った。 

2）当番校挨拶を活水女子大学が行った。 

3）幹事会内規第 5 条に則り、理事校である福岡工業大学を議長に選出し承認された。 

4）議長による資料確認を行った。 
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5）出席者名簿順に自己紹介を行った。 

 

  6）議題（1）協議事項 

①2023 年度九州地区協議会の年会費、協議会参加費、情報交換会費について 

    ②2023 年度九州地区協議会総会の実施計画（案）について 

理事校が資料 1 をもとに 2023 年度も暫定的に年会費を徴収しないことを提案した。 

2023 年度当番校が資料 2 をもとに 2023 年度九州地区協議会総会の実施計画案を提案

した。 

     ①②ともにオンライン開催に伴う提案であることが補足され、特に意見等なく、承認

された。 

 

議題（2）報告事項 

 ①2022 年度九州地区協議会報告について 

  2022 年度当番校が資料 3-1、3-2 をもとに業務報告を行った。 

  続けて資料 3-3、3-4 をもとに決算報告を行った。 

  資料 3-3 に修正（下記）があり、後日差替えることが報告された。 

   2.支出の部 通信運搬費 （誤）5,390 （正）5,456 

           小計①     （誤）5,390 （正）5,456 

         合計（小計①+②） （誤）651,990 （正）652,056 

     

 ②2022 年度九州地区研究会開催記録について 

  研究会幹事校（崇城大学）に代わり、理事校が資料 4-1 をもとに研究会決算報告を行

った。監査館（熊本保健科学大学）が押印した書類は後日送付することを補足した。 

  続けて資料 4-2 をもとに 2022 年度研究会について報告した。 

 

    議題（3）確認事項 

    ①2023 年度九州地区大学図書館協議会（私大部会）表彰委員館、編集委員館の選出につ

いて 

     理事校が資料 5 をもとに以下の各館を選出したことを報告した。 

      2023（Ｒ5）年度 表彰委員館 福岡南 第一薬科大学 

               編集委員館 福岡北 九州女子大学 

 

    ②私図協西地区部会第 1 回役員会について 

     理事校が資料 6 をもとに西地区部会役員会報告を行った。 

     西地区部会の組織・活動のスリム化について以下を補足した。 

      ・部会長校選出については地区輪番制から収容定員規模に変更予定 

      ・収容定員 6,000 名以上の大学を部会長校の対象とするよう協議中 
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    ③【参考資料】九州地区協議会幹事会内規 

     理事校が、毎年度幹事校が変更するため内規（資料 7）を提示したことを説明した。 

     

議題（4）その他 

    ①「九州地区協議会役員校等ローテーション表」〔2023 年度版〕について 

     理事校が資料 8-1、8-2 をもとに幹事校の就任予定を説明した。 

     2024（R6）年度以降の幹事校が確定していないが、引き受け校が少なく、交渉も難航

しており、窮した状況であることが報告された。 

     最後に今年度退会が 2 校あることが報告された。 

 

  議題の他に質問や意見等なく、議事は終了した。 

  修正等がある資料については後日送付することを確認した。 

 

以 上 

（議事録作成 活水女子大学） 


